



Tagesordnung I Punkt 18 der öffentlichen Sitzung am 13. Mai 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-08-0036

Carsharing

- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 7.5.2014 -

Die Förderung von Carsharing erweist sich als eine verkehrspolitisch sinnvolle Möglichkeit Ressourcen zu schonen und erscheint erheblich ausbaufähig. Ein Problem scheint die Bereitstellung von Flächen im öffentlichen Raum zu sein, auf denen Fahrzeuge gut erreichbar abgestellt werden können.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge

- prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, in Parkhäusern Flächen für Carsharing-Fahrzeuge zu reservieren, und
- darlegen, welche Voraussetzungen geschaffen werden müssten, um solche Flächen für Carsharing-Fahrzeuge zur Verfügung zu stellen.

Beschluss Nr. 0104

Der Antrag ist durch den mündlichen Bericht von Frau Stadträtin Möricke und die anschließende Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2014

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2014

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister